



Trisa pluza tres

e'EXCENTRALE

TSAPLUZAÏRES

Musiques de violoneux et autres faiseurs de copeaux

« Tsapluzaires » : nom commun - en occitan auvergnat - désignant les tailleurs de bois inspirés, artistes instinctifs, faiseurs de copeaux et perdeurs de temps. Simon Guy et Romain Maurel jouent dans la catégorie « racleurs de cordes ». A la recherche de leur propre art dans le ciselage des duramens mélodiques du Massif Central, ils rodent ensemble un langage musical du copeau et de l'épluchure, des restes et des particules de poussière. Que ce soit en bal pour faire danser, ou en concert accompagnés de quelques histoires de violoneux, les tsapluzaires vous invitent à célébrer intimement la liberté de leur écriture et la rencontre de leurs imaginaires.

ÉQUIPE :

Violon, voix, grelots, pieds, stratovarius | **Romain Maurel**

Violon, voix, grelots, fiddlestiks, ressorts, clous | **Simon Guy**

→ Plusieurs formules possibles : concert tout public, acoustique pour petites jauges ou amplifié / bal amplifié.

